



Gurgl Carat

Kongresszentrum in Obergurgl offiziell eröffnet



V.l.n.r.: Mag. Jakob Wolf (Abgeordneter zum Tiroler Landtag), Mag. Ernst Schöpf (Bürgermeister Gemeinde Sölden), Priv. Doz. Dr. Sara Matt (Leiterin Transferstelle Universität Innsbruck), Felix Kupfer (Geschäftsführer Gurgl Carat), Mag. Oliver Schwarz (Geschäftsführer Ötztal Tourismus).

Foto: Gurgl Carat

(hg) Nach der Fertigstellung im Januar 2020 und den ersten Veranstaltungen schloss sich im März desselben Jahres eine Pandemie bedingte Pause an. Nun konnte vor kurzem das Gurgl Carat endlich feierlich eröffnet werden. Rund 100 Gäste aus Tourismus, Wissenschaft und Politik nahmen an der offiziellen Eröffnung von Europas höchstgelegenen Konferenzzentrum teil. Langfristig soll das Gurgl Carat nicht nur zur Belebung des Dorfschwerpunkts beitragen, sondern aus Obergurgl die Top-Kongressdestination der Alpen für internationale Gäste machen. Bis zu

500 Personen fasst das futuristische Gebäude, dessen Form an einen geschliffenen Diamanten erinnert. Das Gurgl Carat reiht sich in die lange Kongress- und Wissenschaftstradition von Obergurgl ein. Die Verbindung von Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur zeigt sich auch in der Betreibergesellschaft, die aus Ötztal Tourismus, Universität Innsbruck und Gemeinde Sölden besteht. Neben internationalen Kongressveranstaltungen, Podiumsdiskussionen und Produktpräsentationen sind auch Firmen- und Weihnachtsfeiern im Gurgl Carat möglich.

ANZEIGE



Weihnachtsfeier auf höchstem Niveau

Feiern Sie den erfolgreichen Jahresabschluss in Tirols modernstem Eventzentrum – mehr Infos auf:

www.gurgl-carat.com

ÖTZTAL TOURISMUS CONGRESS GMBH
Gurglerstraße 118 | 6456 Obergurgl | T +43 57200 150

Schauen, staunen & genießen

„Feierabend mit Freunden“ lockte mit vielfältigem Angebot



Mehr Fotos finden Sie auf www.rundschau.at

Buntes Treiben am Sparkassenplatz: Bei einem Gläschen Wein ließ es sich gut plauschlich Alternativ bestand auch die Möglichkeit, Autos verschiedener Marken zu begutachten.

(mg) Aus meteorologischer Sicht hat der Herbst bereits begonnen. In der Imster Innenstadt lebten jüngst aber nochmals Sommergefühle auf. Vereinzelt konnte man Kinder mit einer Kugel Eis in der Hand erspähen. Erwachsene genossen derweil ein feines Gläschen Wein sowie köstliche Snacks. Am Sparkassenplatz und in der Kramergasse ertönten flotte, aber auch gemütliche Klänge, die zum Verweilen einluden. Beim Flanieren durch die Innenstadt nicht übersehbar: Autohäuser aus der Region stellten beim „Feierabend mit Freunden“ eine Vielzahl an Fahrzeugen aus. Neben modernster Technik, durften aber auch Oldtimer bestaunt werden. Großes Interesse riefen ebenso die Feuerwehr und die Rettung Imst hervor. Deren Mitglieder zeigten, wie im Brandfall



Der „Feierabend mit Freunden“ natürlich auch musikalische Leckerbissen zu bieten.

RS-Fotos: G

Erste Hilfe geleistet werden kann wie Ersthelfer den Brand bekämpfen können. Viel los war aber nicht auf den Straßen, sondern auch in den Geschäften der Imster Innenstadt.



Allerhand zu sehen gab es unter anderem auch in der Kramergasse und bei der Johanneskirche. Eine beachtliche Vielfalt an Fahrzeugen bekannter Marken sowie eine kleine Übung der Feuerwehr Imst sorgten für Wow-Momente.



Beim gemütlichen Flanieren durch die Imster Innenstadt konnte man allerlei entdecken. Viele Menschen tummelten sich auf der Straße und in den Geschäften.